



Pièces	15 Pièces
Superficie	650 m²
Référence	84906884
Prix	25 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

Caché en plein centre de Cannes, magnifique villa de plus de 650m² sur 2500m² de jardin, tout juste rénové avec raffinement et luxe. Situé à 6min à pieds des plages et du palais des festivals. Composition : au rez-de-chaussé :- deux toilettes invités- un triple salon avec bar, ouvrant sur une immense terrasse- une cuisine séparé entièrement équipée au rez-de-jardin :- une salle de cinéma- un sauna avec douche et toilettes- une salle de jeux avec accès direct à la piscine- une salle de sport avec télévion au premier étage :- chambre 1 : suite de maîtres avec lit de 180, salle de bain/douche, ...

Hidden in the heart of Cannes, only 6min walking distance to the beach, casino, restaurants, shopping, this magnificent villa of more 650sqm and 2500sqm garden just renovated, is located only 6 minutes walk from the palais des festivals. Ground floor :- two guest toilets- a triple living room with a bar, giving access to the outside- a separate fully equipped kitchen on the garden level :- a cinema room- a sauna with shower and toilets- a games room leading to the swimming pool- a sports room with tv on the first floor :- bedroom 1: master suite with 180cm bed, bathroom/shower, wc, wardrobes- ...

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 Boulevard Montfleury - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

